





Ein sehr aufregendes Jahr 2022 ist vorüber.

Wir hoffen, Sie hatten schöne Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Liebsten.

Trotz aller äußeren Umstände blicken wir auf ein schönes Gartenjahr 2022 zurück, in dem unserer Gemeinschaft sehr Vieles gelungen ist.

Die 2023 anstehenden Dinge haben wir Ihnen schon in schriftlicher Form mitgeteilt.

Aber wir sind guter Dinge, dass wir auch das nächste Jahr, mit all den zu erwartenden Hürden als Team meistern werden.

An dieser Stelle wollen wir aber auch auf Gefahren der dunklen Jahreszeit hinweisen und stellen Ihnen wieder unsere Sicherheitstipps zur Verfügung.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein gesundes, friedliches und ertragsreiches Gartenjahr 2023. **Der Vorstand**